

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Perolehan laba Bank Mega selama periode 2003-2007 mengalami pluktuasi, puncaknya pada tahun 2007 perolehan laba meningkat drastis pada Rp 521 milyar atau tumbuh 243,2%. Laba dibentuk oleh komponen pendapatan dan beban sehingga unsur-unsur yang mempengaruhi pada perolehan laba, pada dasarnya merupakan unsur pembentuk pendapatan dan beban. Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan pada PT Bank Mega Tbk dapat ditarik kesimpulan :

1. Struktur laporan laba rugi PT Bank Mega Tbk periode 2003-2007 mengalami perubahan sesuai dengan perubahan unsur-unsur pendapatan dan beban yang membentuk struktur laporan laba rugi.
2. Komposisi unsur-unsur pembentuk struktur laporan laba rugi PT Bank Mega Tbk, bahwa pada umumnya komposisi pendapatan yang terdiri dari pendapatan operasional dan non operasional. Komposisi pendapatan operasional didominasi oleh pendapatan dari kredit dan efek-efek. Komposisi untuk beban terutama beban operasional didominasi oleh beban bunga deposito dan tabungan. Sementara itu perkembangan struktur laporan laba rugi mulai terlihat pada tahun 2003, 2004 dan 2007 sementara itu untuk tahun 2005 dan 2006 struktur laporan laba rugi tidak mengalami perkembangan.

3. Secara umum unsur-unsur dominan dari pos-pos pendapatan dan beban yang membentuk struktur laporan laba rugi adalah untuk pos pendapatan terdiri dari pendapatan dari kredit, efek-efek dan tagihan, jasa administrasi, keuntungan bersih efek yang dijual dan jatuh tempo dan Keuntungan (kerugian) perubahan nilai wajar. Untuk pos beban adalah beban bunga deposito, tabungan, beban gaji dan upah dan beban iklan dan promosi.

5.2 Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, sebagai saran dengan mempertimbangkan hasil temuan, maka beberapa hal yang dapat menjadi saran adalah sebagai berikut:

PT Bank Mega Tbk sebagai bank devisa dengan kegiatan tidak hanya pada kredit, maka semakin ditingkatkan lagi pendapatan dari bunga efek-efek karena memiliki potensi yang baik. Karena berdasarkan penelitian peningkatan pendapatan bunga salah satunya disebabkan oleh meningkatnya pendapatan dari efek-efek dan tagihan lainnya selain pendapatan dari kredit.

Mengembangkan strategi dalam rangka pengumpulan dana pihak ketiga sehingga proposi dana mahal tidak begitu besar. Artinya perbandingan dana deposito, giro dan tabungan seimbang. Sehingga dana yang berhasil dikumpulkan tidak terkonsentrasi pada deposito.

Pengurangan terhadap kredit yang bersiko seperti kredit MOJF yang tingkat resikonya sangat besar, sehingga proporsinya tidak begitu besar dengan menyeimbangkan antara kredit segmen korporasi, komersil dan konsumen.

